

Besichtigung Fenecon

FENECON wurde 2012 mit dem Niederbayerischen Gründerpreis in der Kategorie Konzept ausgezeichnet und konnte seitdem zahlreiche Erfolge verbuchen. Erst in diesem Jahr überzeugte das Unternehmen erneut die Jury des renommierten Innovationswettbewerbs TOP 100 und belegte branchenübergreifend den ersten Platz als Innovator des Jahres. Dass FENECON diesen Titel nun bereits zum dritten Mal in Folge gewinnen konnte, ist ein Novum in der Geschichte des Wettbewerbs. Die Industriemeisterversammlung (IMV) Niederbayern

besuchte die Car Battery ReFactory von FENECON in Iggenbach und erhielt exklusive Einblicke in die Produktion, Innovationen und nachhaltigen Energiespeicherlösungen des mehrfach ausgezeichneten Unternehmens. Michael Lizak führte die Teilnehmer durch die



Produktionsbereiche und stellte die Produktwelt sowie die technologischen Innovationen von FENECON vor. Ein Schwerpunkt lag auf der Car Battery ReFactory, in der gebrauchte Fahrzeugbatterien ein zweites Leben als leistungsstarke Energiespeicher für Heim, Gewerbe und Industrie erhalten. Anschließend präsentierte Florian Schuster die Möglichkeiten der FENECON-Tochter FERESTO, die mit flexiblen Miet- und Betriebskonzepten für Batteriespeicher wirtschaftlich attraktive Lösungen für Unternehmen bietet. Zum Abschluss der Veranstaltung nutzten

die Teilnehmer die Gelegenheit zum fachlichen Austausch bei einer gemeinsamen Brotzeit, bei der die Eindrücke der Besichtigung vertieft wurden.

Die Unternehmensgruppe in Familienbesitz der Brüder Feilmeier beschäftigt inzwischen rund 350 Mitarbeiter an zwei Standorten, wobei in Iggenbach die Produktion der Industriespeicher erfolgt. Mit Feresto wird das Angebot durch die Vermietung und den Betrieb von Speichern ergänzt und eröffnet Kunden neue Möglichkeiten, die Energiewende wirtschaftlich umzusetzen.

